

Guten Morgen alle zusammen und willkommen am Mittwochmorgen..

Hier ist Stephen Whiteside von theuptrend.com..

Im Pre-Market heute Morgen, Aktie.

Die Index-Futures sind auf breiter Front rückläufig, bisher sieht es so aus, als würden wir sehen, was passiert.

Einige werden am Mittwochmorgen zur offenen Tür verkauft..

Jetzt ist der erste Handelstag des Jahres 2024.

kam und ging und es war ein ziemlich bewölkerter Tag..

Wir haben einen starken Anstieg des US-Dollar-Index gesehen, der sich negativ auf Aktien auswirken kann..

Gestern erlebten wir einen Ausverkauf von Anleihen, der sich natürlich negativ auf die Aktien auswirken kann..

Bisher sieht es nicht sehr gut aus..

Nun war Rohöl gestern im Minus..

Das ist gut für die Wirtschaft, aber nicht unbedingt gut für die Anleger..

Während Erdgas höher gehandelt wurde, blieb Gold gestern recht stabil..

Heute Morgen ist es vorbörslich um 16 US-Dollar gefallen..

Das ist kein gutes Zeichen..

Gold jagt Silber aufgrund eines täglichen Verkaufssignals bereits zurück..

Nun konnte sich der DOW am Dienstag behaupten..

Das hatte viel mit einem Marktsektor zu tun, und das ist das US-Gesundheitswesen..

Das war am Dienstag der beste Performer in Nordamerika..

Sie können einige der DOW-30-Aktien sehen.

führten den Gesundheitssektor nach oben, nämlich Merck und Amgen..

Dann haben wir auch ein paar Bestände.

Alle diese Aktien sind im S&P 500 enthalten, einige Moderna und Viatris..

Viatris ist an diesem Tag um über 5 % gestiegen..

Wenn Sie eine dieser Aktien besitzen und nicht systematisch Geld genommen haben.

vom Tisch wäre Mittwoch ein guter Tag, um einige Gewinne einzufahren..

Aber auch hier gibt es keinen Grund, eine Position vollständig aufzulösen..

Es ist nichts Falsches daran, zu verkaufen.

Kraft, und am Dienstag hatten wir auf jeden Fall Kraft..

Nun steht der VIX für den S&P 500 derzeit ziemlich nahe an einem Kaufsignal..

Der Handel erfolgte gestern sicherlich über der oberen Kanallinie..

Auf dem Mittelfrist-Chart wurde der Kurs bis zur Tether-Linie gehandelt..

Es sieht also so aus, als ob Optionshändler im Moment etwas nervös werden..

Wir haben am Dienstag kein Verkaufssignal im S&P 500 erhalten..

Das würde am Mittwoch mit einem passieren.

Schlusskurs unter 471,08. Nun, der VIX für den Nasdaq, a.

bereits bei einem Kaufsignal etwas erhöht..

Und wir haben gestern gesehen, wie der Nasdaq 100 überschlug..

Denken Sie daran, als wir diese Woche ankamen, hatten wir eine.

viel Schaufensterdekoration, viele Panikkäufe in den letzten Wochen und.

Jetzt sehen wir, wie diese Leute ihre Positionen auflösen..

Sie brauchen sie nicht mehr..

Wir sehen einige Verkäufe, ob das so weitergeht oder nicht, ist eine andere Frage.

geschrieben werden, aber wir müssen die Signale einfach so nehmen, wie sie kommen..

Der größte Verlierer am Nasdaq 100.

Gestern war MongoDB, das an diesem Tag um über 6 % fiel, gefolgt von.

Advanced Micro Devices, das im Laufe des Tages um fast 6 % fiel..

Aber ich denke, der größte Nachteil war wahrscheinlich.

diese Magnificent Seven-Aktien, und wir hatten eine geringere Lücke für Apple..

Das sieht man nicht sehr oft, und dann.

Der Rest der Magnificent Seven generierte zumeist Verkaufssignale..

Wir schauen uns Amazon an, wir schauen uns an.

Meta, Microsoft, Nvidia und dann Shopify auf beiden Seiten der Grenze, wieder auf einem.

Verkaufssignal, womit Tesla bereits ein Verkaufssignal hat..

Mit Blick auf den kanadischen Markt verlief der Eispreis für den TSX 60 recht ruhig.

Tag, der am Tag nur neun Cent kostet..

Am Mittwoch suchen wir einen Abschluss.

unter 31,59 \$, was uns ein neues Verkaufssignal für die iShares für den TSX 60 gibt..

Was hat am TSX funktioniert?.

Nun, der Energiesektor war an diesem Tag im Plus, aber wie Sie sehen können, sind wir im Kanal..

Daher liegen wir im Moment nicht im Trend, auch wenn wir ein Kaufsignal haben..

Wir haben eine offene Lücke über dem jüngsten.

hoch, das in Zukunft als Widerstand wirken könnte..

Und bisher sieht es nicht so aus, als ob die Profis daran interessiert wären, die Kontrolle zu übernehmen..

Ja, wir haben ein Kaufsignal, aber wir sind dabei.

Der Kanal liegt nicht im Trend und die Profis haben die Kontrolle nicht übernommen..

Es sieht nicht so aus, als würde es klappen..

Was hat funktioniert?.

Nun, erstens war Quantum der größte Gewinner an der TSX..

Natürlich handelt es sich hierbei um eine Aktie mit sehr hohem Risiko..

Es gibt derzeit ein Kaufsignal..

Die Profis fangen an, die Kontrolle zu übernehmen..

Wir haben unser nächstes Kursziel von 12,50 erreicht..

15,63 und 18,75 sind die nächsten beiden Ziele nach oben..

Wenn wir uns den Fly Paper Channel ansehen, Sie.

Ich kann sehen, dass es bei 20 \$ steigt, aber es sinkt täglich..

In den nächsten Tagen wird es also das Niveau von 18,75 kreuzen..

Das ist also die Gelegenheit..

Aber denken Sie daran, es handelt sich um eine Chance mit sehr hohem Risiko..

Dieses Unternehmen ist nur noch eine Pressemitteilung davon entfernt, eine Null zu sein..

Dann schauen Sie sich an, was nicht funktioniert hat..

Nun, Brookfield war gestern ein großer Verlierer..

Es besteht immer noch ein Kaufsignal, das sich am Mittwoch ändern würde, wenn der Schlusskurs unter 5 liegt.

1,70. Dann hat Open Text wieder ein Verkaufssignal..

Wir hatten einen großen Minustag für den Lightspeed-Handel bis zur unteren Kanallinie..

Ein Schlusskurs unter 25,53 US-Dollar würde uns also am Mittwoch ein Verkaufssignal geben..

Dann hat Nuvei ab Handelsschluss am Dienstag wieder ein Verkaufssignal..

Heute Morgen war ich das Letzte und schaute mir das an.

größte kanadische Aktie, die Royal Bank..

Wir hatten dort oben mehrere Frühwarnsignale..

Es hat sich immer noch nicht viel bewegt..

Gestern waren es nur noch fünf Cent..

Wir erwarten einen Schlusskurs unter 131,78.

Mittwoch, um uns ein Verkaufssignal für die Royal Bank zu geben..

Die Profis sehen im Moment nicht so aus, als wollten sie die Kontrolle abgeben..

Wir haben vor ein paar Wochen die Marke von 134,38 erreicht und jetzt blicken wir auf die nächste.

Das Kursziel liegt bei 137,50, was auch unser nächstes Wochenziel ist..

Sie sehen, dass wir zu Beginn des Jahres 2023 etwas darüber hinausgekommen sind..

Vor einem Jahr waren wir auf diesem Niveau..

Die Royal Bank möchte vielleicht noch weitermachen.

den Wert von 137,50, bevor er sich zurückzieht..

Aber bis jetzt kommt es in den Mittwoch.

Aufgrund der Handelsaktivitäten müssen wir uns eigentlich keine Sorgen machen..

Okay, Leute, das ist alles für die Präsentation heute Morgen..

Bisher sieht es so aus, als ob wir es sehen werden.

Einige werden am Mittwochmorgen zur offenen Tür verkauft..

Wir waren zu Beginn dieser Woche sehr überkauft und hatten auf jeden Fall eine gewisse Panik beim Kauf.

Ende Dezember, und das müssen wir abarbeiten..

Ob daraus ein längerfristiger Abwärtstrend wird, muss noch festgestellt werden..

Aber bis zum Handelsgeschehen am Dienstag ist.

Wir haben täglich viele Verkaufssignale generiert..

Genieße den Rest deines Tages..

Das nächste Mal hören Sie meine Stimme am Mittwochmorgen..